

14. Mai 2018

Liaison in Verbindungstechnik: Luther berät Cembre bei Erwerb von Ikuma

Stuttgart – Die deutsche Division der Cembre S.p.A., einer der größten europäischen Hersteller von elektrischen Steckverbindern, hat die Ikuma GmbH & Co. KG übernommen – ebenfalls ein Anbieter von lötfreier Anschlussstechnik. Die Luther Rechtsanwalts-gesellschaft hat Cembre in der Planung und Durchführung der Transaktion begleitet.

Seit dem 3. Mai gehören die Ikuma GmbH & Co. KG und die Ikuma Verwaltungs GmbH zu Cembre. Die Cembre GmbH mit Sitz in München – Tochtergesellschaft der italienischen Cembre S.p.A., Brescia – hat sämtliche Anteile der Ikuma Gruppe aus Weinstadt östlich von Stuttgart übernommen.

Die Akquisition wurde von Cembre vollständig aus eigenen Mitteln finanziert. Luther hat den Steckverbindungs-spezialisten dabei rechtlich mit einem interdisziplinären Team begleitet. Neben der M&A-Beratung wurden Experten aus den Bereichen Commercial, Arbeitsrecht, IP/IT, Steuerrecht und Kartellrecht hinzugezogen, um den Weg für den komplexen Deal zu ebnen.

Das elektrische Verbindungsmaterial sowie die Werkzeuge und Maschinen von Cembre kommen unter anderem im Gleisbau, bei Elektro- und Beleuchtungsanlagen sowie im Bereich der Stromerzeugung zum Einsatz. Ikuma besitzt ein ähnliches Portfolio. Das Unternehmen beliefert im deutschen Markt eine Reihe von Distributoren und gilt als einer der wichtigsten inländischen Anbieter von Kabelendverschlüssen. Die Technik findet sich zum Beispiel in Elektromotoren, Schienenfahrzeugen, Windenergieanlagen und Fahrstühlen.

Für Cembre S.p.A., Brescia

Luther, Mergers & Acquisitions: Dr. Thomas Kuhnle (Federführung), Michael Ströbel, LL.M., Dr. Christina Schröter, LL.M. (alle Stuttgart)

Luther, Commercial: Frank Gutsche, Andreas Mayr

Luther, Arbeitsrecht: Kerstin Belovitzer

Luther, IP/IT: Carsten Senze, Laura Rüdüsühli, lic. en droit

Luther, Steuerrecht: Nicole Fröhlich, Ramona Hubracht, LL.M.

Luther, Kartellrecht: Dr. Helmut Janssen, LL.M.

Finanzberatung, KPMG Italy: Alberto Niccolini, Alessandro Salerni

Kurzprofil Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH

Mit einem umfassenden Angebot in allen wirtschaftlich relevanten Feldern der Rechts- und Steuerberatung ist Luther eine der führenden deutschen Wirtschaftskanzleien. Die Full-Service-Kanzlei ist mit mehr als 350 Rechtsanwälten und Steuerberatern in zehn deutschen Wirtschaftsmetropolen vertreten und mit Auslandsbüros in Brüssel, London, Luxemburg sowie in Shanghai, Singapur und Yangon in wichtigen Investitionsstandorten und Finanzplätzen Europas und Asiens präsent. Zu ihren Mandanten zählen große und mittelständische Unternehmen sowie die öffentliche Hand.

Luther verfügt über enge Beziehungen zu Wirtschaftskanzleien in allen maßgebenden Jurisdiktionen weltweit. In Kontinentaleuropa ist Luther Teil einer Gruppe von unabhängigen, in ihren jeweiligen Ländern führenden Kanzleien, die seit vielen Jahren ständig bei grenzüberschreitenden Mandaten zusammenarbeiten.

Luther verfolgt einen unternehmerischen Ansatz: Alle Beratungsleistungen richten sich am größtmöglichen wirtschaftlichen Nutzen für den Mandanten aus. Die Erarbeitung unternehmerisch sinnvoller und dauerhaft tragfähiger Lösungen steht im Mittelpunkt. Alle Rechtsanwälte und Steuerberater bringen ein interdisziplinäres Aufgabenverständnis mit und haben langjährige Erfahrung in der fachübergreifenden Zusammenarbeit. Weitere Informationen finden Sie unter: www.luther-lawfirm.com

Pressekontakt

Luther Rechtsanwaltsgesellschaft mbH
Anna-Schneider-Steig 22
50678 Köln
sebastian.lorenz@luther-lawfirm.com

Dr. Sebastian Lorenz
Pressereferent
Telefon +49 221 9937 25036
Mobil +49 1520 16 25036